

Gracial sigue desbordado a la ofensiva en béisbol japonés



La Habana, 22 abr (JIT) El cubano Yurisbel Gracial bateó de 4-3, con una anotada y dos empujadas, para comandar el triunfo de 4x1 de los Halcones de SoftBank sobre las Águilas de Rakuten, en la Liga Profesional de Béisbol de Japón.

En choque jugado en Fukuoka, Gracial logró su quinto remolque en cinco juegos, aumentó su promedio ofensivo a .325 y ascendió al segundo lugar de esa categoría en la Liga del Pacífico del béisbol japonés.

El también cubano de los Halcones, Liván Moinelo, ponchó a dos de los tres bateadores enfrentados en una entrada perfecta de relevo y mantuvo efectividad de 0.00.

Por su parte, el slugger Alfredo Despaigne se fue de 4-0 y con dos ponches para reducir su promedio a 206, mientras que

En la misma fecha, Dayán Viciado conectó un indiscutible en cuatro visitas al plato, anotó en una ocasión y remolcó a un compañero para contribuir al triunfo de 7x1 de los Dragones de Chunichi sobre las

Estrellas de DeNA.

El inicialista cubano vio descender su promedio a .298, pero mejoró su total de empujadas en la campaña a ocho.

Leonys Martín ligó un sencillo en cuatro turnos y se ponchó en tres ocasiones en la remontada de 6x5 de los Marinos de Lotte sobre los Luchadores de Nippon Ham.

Los Tigres de Hanshin siguen al frente de la Liga Central, y los Halcones de Softbank en la cima del Pacífico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/254902-gracial-sigue-desbordado-a-la-ofensiva-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba